

Nuevo álbum

El músico Espinoza Paz lanzó en Colombia su nueva producción musical denominada 'Literalmente'. El disco contiene 14 canciones inéditas compuestas y producidas por el mexicano.



¿Nuevo sencillo?

Con un mensaje en su cuenta de Instagram, el cantante de música urbana Manuel Turizo, dejó ver lo que será una posible colaboración con el grupo mexicano de música pop 'Reik'.



LUNES 20 DE AGOSTO DE 2018 IBAGUÉ

Sociedad y Cultura

social@elnuevodia.com.co / EDITOR DE CONTENIDO: REDACCIÓN EL NUEVO DÍA / TEL: 277080 EXT: 134

SOCIALES ENTREVISTA TECNOLOGÍA JÓVENES FIN DE SEMANA CULTURA ESPIRITUALIDAD SALUD ENTRETENIMIENTO

La Sociedad Tolimense de Ingenieros cumplió 60 años

En la sala Alberto Castilla del Conservatorio de Música del Tolima se llevó a cabo el festejo del aniversario No. 60 de la Sociedad Tolimense de Ingenieros; durante el evento la Alcaldía de Ibagué conmemoró a esta organización por aportar al desarrollo de la ciudad y la región con su trabajo.



Los exaltados: Orlando Laya, Hugo Albarello, Fernando Sánchez, Argelino Durán, Luis Bustamante, Carlos Cifuentes, Félix García y José Raúl Bonilla.



También estuvieron Dora Patricia Montaña, César Sandoval, Vanesa Martínez, Mauricio Ávila y Diana Esperanza Cifuentes, secretaria de Infraestructura y Hábitat del Tolima.



Carlos Cifuentes, Félix García, Diana Espinosa, Rocío Lozano, secretaria de Infraestructura Municipal; Odette Spir, Eduardo Santamaría y Angelino Durán, presidente de la Sociedad Colombiana de Ingenieros.



Felices estuvieron Gerson Chávez, Carlos Cubides, Aquileo Parra, Roberto Calderón y Manuel Ignacio Zárate.

24 años de sacerdocio



En la parroquia Inmaculado Corazón de María del barrio Ricaurte, se llevó a cabo la Eucaristía de celebración de los 24 años de sacerdocio del padre Jorge Arévalo. En la foto aparecen, de izquierda a derecha: el padre Alfredo Ramírez, p. Gilberto Galeano, p. Geovanni Sandoval, el homenajead, p. Roger Aroca, p. Gabriel Ortiz y p. Alejandro Arles.

Décimo Encuentro de Nutricionistas



En el Hotel Estelar Altamira se llevó a cabo el décimo encuentro de la Asociación Colombiana de Dietistas y Nutricionistas, Acodin, seccional Tolima; al que asistieron profesionales del campo y autoridades de la organización, quienes compartieron un día de aprendizaje que fue certificado. En la foto aparecen: Elizabeth Altare, Claudia Rocha, Beatriz Vargas, Monica Villalquín y Yamile Morales.

En su novena edición

Grandes sorpresas tendrá Ibagué, Negocios y Moda

Este año se contará con la participación de periodistas especializados en el tema de negocios y moda, y de reconocidos diseñadores locales, nacionales e internacionales.

REDACCIÓN SOCIALES

La periodista Angélica Raigoso Rubio, coordinadora Editorial de la Revista Dinero será la encargada de moderar el foro con el que se dará apertura a la agenda académica que se llevará a cabo en el World Trade Center.

La comunicadora social es egresada de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y cuenta con más de 20 años de experiencia en medios de comunicación económicos. Raigoso se destaca por hacer seguimiento a los negocios de la industria textil y la moda, por ende será la en-

cargada de dirigir el foro 'Presente y futuro de la industria de la moda en Colombia', que reunirá el próximo 29 de agosto a representantes de distintos sectores de la industria.

Gran carpa de desfiles

Diseñadoras ibagueresas como Susan Fomero, Juanita Artega, María Paz Mateus y Ana María López exhibirán sus propuestas de moda en la gran carpa de desfiles de Ibagué, Negocios y Moda, que estará ubicada en el parqueadero externo del centro comercial La Estación.

Asimismo, junto a ella estarán diseñadores como Ricardo Pava con su 'Pasarela de clausura by La Estación, centro Comercial', y la cuota internacional estará a cargo de Claudia Jiménez diseñadora que viene de Lima, Perú.

Otras de las sorpresas que se podrán encontrar en la carpa será la participación de marcas como Tomaticos, Arkitect y Bronzini, que estarán mostrando sus nuevos diseños y lo que se está imponiendo en tendencia para la temporada de fin de año. En la carpa habrá un total de cinco desfiles diarios.



Diferentes marcas y diseñadores estarán en la gran carpa.



Un día como hoy nació José Alfonso Sánchez Robayo, que sean muchos años más de vida y alegría. ¡Feliz cumpleaños!

Hoy está cumpliendo años Segundo Gilberto Cárdenas Anguila, que sea un día lleno de regocijo y alegría. ¡Felicidades!

El NUEVO DÍA envía un saludo especial a Santiago Cabrera González, quien estuvo celebrando ayer su natalicio.

A Victor Augusto Sánchez Guzmán, le enviamos un especial saludo por su reciente cumpleaños.